



"Aprender más, para servir mejor"

DÍA DEL NIÑO Y LA NIÑA



Día del Niño(a), una fecha que nos ofrece un punto de partida para llevar a cabo medidas inspiradoras que defiendan, promuevan y celebren los derechos de las niñas y de los niños a través de diálogos y acciones que construyan un mundo mejor para ellas y ellos.

¿Por qué se celebra el Día del Niño?

En 1954, la Asamblea General de las Naciones Unidas recomendó la adopción de este día y sugirió que cada país estimara la fecha para lo indicado. Pero la conmemoración del Día del Niño se remonta muchos años antes, a la época post Primera Guerra Mundial.

Tras la "Gran Guerra", Eglantyne Jebb, fundadora de la organización Save the Children, junto al Comité Internacional de la Cruz Roja, impulsó la adopción de la primera Declaración de los Derechos de los Niños. Esta última fue aprobada por la Liga de las Naciones (antes llamada Naciones Unidas) en 1924. Por lo anterior, se declaró al año siguiente esta conmemoración. Más tarde, luego de la redacción de la Declaración de Principios Universales del Niño en 1952, se decidió adoptar la jornada.



"Aprender más, para servir mejor"



1 Tengo derecho a que me respeten, no importa cual sea mi religión, color de piel, condición física o el lugar donde vivo.

Tengo derecho a recibir un nombre y apellidos que me distingan de los demás niños y niñas.

2



3 Tengo derecho a vivir con mi familia, a que ésta me cuide, me alimente, pero por sobre todo, que me quiera.

Tengo derecho a recibir educación y tener las cosas que requiero para estudiar.

4



5 Tengo derecho a descansar, jugar y divertirme en un ambiente sano y feliz.

Tengo derecho a recibir atención médica y que me cuiden cuando estoy enfermo.

6



¡Estos son mis derechos!

7 Tengo derecho a decir lo que pienso y lo que siento.

Tengo derecho a reunirme o formar grupos con otros niños y niñas, para conversar, expresarnos o, simplemente, pasarlo bien.

8



9

Tengo derecho a ser protegido. Nadie debe maltratarme, herir mis sentimientos, tocar mis partes íntimas o pedir que yo se las toque a otras personas.

10

Tengo derecho a no ser explotado en trabajos que me dañen o impidan que crezca como los demás niños o niñas. Tampoco se me debe utilizar para cometer delitos.





"Aprender más, para servir mejor"



¿Por qué se celebra el 6 de agosto?

En nuestro país, el Decreto Supremo 1.110, que data de octubre de 1976, indica que el Día del Niño sea celebrado el tercer miércoles de octubre. No obstante, se efectúa en agosto debido a que esta fecha guarda relación con la promulgación de la Convención sobre los Derechos del Niño, mediante el Decreto 830. Esta fue realizada, en Chile, el 14 de agosto de 1990.

El objetivo del Día Universal del Niño es recordar a la ciudadanía que los niños son el colectivo más vulnerable y, por tanto, que más sufre las crisis y los problemas del mundo, de igual manera es un día para dar a conocer los derechos de la infancia y concienciar a las personas de la importancia de trabajar día a día por su bienestar y desarrollo.



¡Felicidades en el día
del niño & niña!

A TODOS NUESTROS ESTUDIANTES

